

EKSPOS

Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat Polresta Mataram Sambangi Masjid Nurul Turida

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Apr 14, 2023 - 22:32



Mataram NTB - Dalam rangka wujud peduli tempat ibadah sekaligus menciptakan kondusifitas keamanan, Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan Safari Kamtibmas dirangkaikan dengan Jumat Curhat sebagai program prioritas Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dengan menyambangi Masjid Nurul Jadid Ling. Lendang Lekong Kelurahan Turida Kecamatan Sandubaya Kota Mataram. Jumat, (14/04/2023)

Kegiatan Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Polresta Mataram Peduli Tempat Ibadah ini terus secara masif dilakukan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain

Kapolsek Sandubaya Kompol M. Nasrullah, S.I.K, Kasat Binmas AKP Maad Adnan, Sekcam Sandubaya Ahmad Marwi, Lurah Turida Musadi Azani SSTP,

Kanit Bhabinkamtibmas AKP Juaini, Kanit Binmas Polsek Sandubaya Iptu Rusdi Hamdi, Anggota Satbinmas Polres Kota Mataram, Bhabinkamtibmas Kel. Turida dan anggota Polsek Sandubaya beserta Takmir Masjid H. M. Khaerul Ibrahim, Toga Toma dan warga masyarakat

Kegiatan diawali dengan shalat Jum'at berjamaah kemudian dilanjutkan dengan Safari Kamtibmas Jum'at Curhat oleh Kasat Binmas Polres Kota Mataram AKP Maad Adnan yang menyampaikan bahwa dengan memperkenalkan diri dan permintaan maaf bahwa Bapak Kapolresta Mataram tidak bisa hadir karena adanya kegiatan.

" Dalam rangka silaturahmi ini kami ingin menyerap informasi dan memberi informasi, kegiatan ini adalah program Kapolres Kota Mataram dan juga ada juga kegiatan sambang duka, konsultasi hukum dan pengembalian barang bukti milik masyarakat ", ucapnya

Apresiasi dari Kapolres Kota Mataram kepada masyarakat atas situasi yang kondusif di Kota Mataram, kami sudah mengelola kamtibmas dengan menggelar razia dan kegiatan antisipasi lainnya

" Kota Mataram adalah pusat pemerintahan sehingga segala persoalan burmuara di Mataram, keamanan adalah kunci pembangunan ekonomi, jadi tetap waspada terkait curanmor, ungkapnya

Disamping itu menjaga diri dan keluarga dari pergaulan bebas agar membentengi keluarga dari maraknya kasus narkoba, menjelang hari raya, Bhabinkamtibmas bersama Babinsa dan Lurah agar mengingatkan warganya untuk antisipasi segala sesuatu sebelum mudik bila perlu titip rumah di RT atau Kaling.

Lebih lanjut Kasat Binmas juga menjelaskan kegiatan sekerang ini adanya rekrutmen Polri, gratis tanpa dipungut biaya dan prinsip BETAH, Bersih, Transparan, Akuntabel serta Humanis, jelasnya

Selanjutnya ditutup oleh Kasat Binmas Polres Kota Mataram dengan pemberian bantuan pembangunan tempat ibadah berupa material 30 sak semen secara simbolis kepada Masjid Nurul Jadid. (Adb)